

「さわやか西中 あこがれの自分を求めて」

平成28年度 柳津町立西山中学校

学校だより

平成29年 3月23日(木)発行 第 48 号 発行責任者:高橋 弘悦

平成28年度終了 ご協力ありがとうございました!

本日3月23日をもちまして、平成28年度すべての教育活動を終了いたします。本年度1年間を通じて、多くのご協力をいただきましたことに心より感謝申し上げます。

本校では3年前から「アントレプレナーシップ（起業家精神）教育」を取り入れ、全校生徒、全職員一丸となって取り組んでまいりましたが、今年度は、「西中ほのぼの夢工房」の始動、これらの活動を受けての「キャリア教育優良学校 文部科学大臣表彰」の受賞がありました。諸活動でも12名での合唱コンクール初出場と優良賞の受賞、バドミントンでの12年ぶりの優勝など多くの成果を上げることができました。

これら多くの成果を上げることができたのも、保護者の方をはじめとする地域の方々のご協力の賜物と存じます。本当にありがとうございました。

さて、平成29年度も、「少人数『だけれども』、少人数『だからこそ』」できる教育の一層の充実に向け、新たな教育の可能性を探って参りたいと考えております。皆様の一層のご指導・ご協力をお願いいたします。

平成29年3月23日

柳津町立西山中学校長 高橋 弘悦

平成29年度も12名でスタート

平成29年度は、西山小学校から4名の入学生を加え、計12名の構成になります。次年度もよろしく願いいたします。

《春休み中の主な行事》

学年	男子	女子	計
第1学年	3名	1名	4名
第2学年	0名	4名	4名
第3学年	1名	3名	4名
合計	4名	8名	12名

3	24	新入生オリエンテーション
	28	西山小中PTA合同送別会
	31	離任式（通常登校）
4	1	スポ小結団式
	3	着任 新年度準備
	6	着任式、始業式、入学式

平成28年度修了式式辞

平成29年3月23日

「あこがれ」の自分を目指して頑張ってきた平成28年度も今日でおわりです。今日が最終日ということは、皆さんが求めてきた今の学年の「あこがれ」の姿が今の自分ということになります。学年当初に思い描いた自分になっているのでしょうか？

今年度一年間を振り返ってみると、男子1名、女子11名の12名で初めて臨んだ合唱コンクールでの優良賞受賞が大変印象的です。また、バドミントンの新人戦では12年ぶりとなる女子団体優勝もありました。自分たちで会社をつかって経営するという体験もすることができました。26年度からはじめたアントレプレナー教育が最終段階で当初思い描いていた形になり、文部科学大臣表彰という素晴らしい賞もいただくことができました。皆さんの平成28年度の活動はどこに出しても恥ずかしくない業績を残すことができたと思っています。でも、まだ何かやり残したことがある…という気もしています。



先日の卒業式では「今を大切にする」「最上のもは過去にあるのではなく未来にある」というお話をしました。素晴らしい28年度だったことは認めた上でも、本当にすごいことは来る29年度にあるかもしれません。その気概を持って、この春休みには改めて一年後の「自分なるべき姿」「あこがれの自分」をもう一度イメージする機会にして欲しいと思っています。

先ほどは学校のお話をしましたが、自分のことを考えてみてください。日頃の学習は本当に自分の理想とする学習態度であったでしょうか…。部活動の取り組みは自分に甘えることなく取り組むことができたでしょうか…。西山に生き、西山の将来を考える者として、地域の学習は十分だったのでしょうか…。

皆さんには厳しい話かもしれませんが、皆さんの持つ能力は到底こんなものではないと思っています。山峡のへき地にあるちっぽけな西山中学校ですが、皆さんの考える以上に存在感のある大きな学校です。そしてそれを形作っているのは紛れもなくここにいる8人の皆さんです。皆さんの可能性は、皆さんが考えている以上に遙か上にあります。次年度には、本来の実力に見合う力をつけ、さらに大きく羽ばたいてもらおうと思っています。

春休みは、一年を反省し、次の学年の心構えを作る時期、そして「やると決めたらやる」という実行力をつけるための訓練の時期でもあります。毎日毎日を大事に、そして新学期、新学年に何をやるのか、どのような自分を目指すのかをしっかりとイメージしながら過ごしてください。



新年度の皆さんの一層の活躍を期待して式辞とします。